



WELTPREMIERE WORLD PREMIERE

**OZ**  
OZ

2011, 11 Min., DigiBeta, Farbe *colour*, englische Untertitel  
*English subtitles*

**Regie Director** Andreas Grützner, Frank Brenneke  
**Drehbuch Screenplay** Andreas Grützner, Frank Brenneke  
**Kamera Camera** Andreas Grützner, Frank Brenneke  
**Schnitt Editing** Andreas Grützner, Frank Brenneke  
**Web Site** www.dashatmitgerechtigkeitwenigzutun.de

Regisseur **Andreas Grützner**, geboren 1962, war tätig als Sozialpädagoge in der Behindertenhilfe, ehe er 1999 mit der Filmarbeit begann. In Co-Regie mit **Frank Brenneke** entstand zuletzt das Anwaltsporträt „Das hat mit Gerechtigkeit wenig zu tun“ (2011).

*Director **Andreas Grützner**, born in 1962, worked as a social pedagogue with handicapped people before starting to work in film in 1999. Most recently he and **Frank Brenneke** co-directed "Das hat mit Gerechtigkeit wenig zu tun" (2011), the portrait of a solicitor.*

Walter Josef F. alias OZ ist Graffiti- und Underground-Künstler. Sein Ziel ist der „Kampf gegen das Einheitsgrau der Stadt“. OZ wurde im Laufe seines Lebens vielfach verurteilt. Wegen seiner Graffitis verbrachte er von seinen bisher 61 Lebensjahren acht Jahre in Haft. Zum ersten Mal äußert er sich vor der Kamera und spricht über sich und seine Leidenschaft für Farbe.

*Walter Josef F., aka OZ, is an underground graffiti artist. His aim in life is "to wage war on the city's grey uniformity". Throughout his life, OZ has been sentenced in court on several occasions. Presently aged 61, he has spent eight years of his life in jail. For the first time he can now be seen speaking on film, about himself and his love of colour.*

Do 03. Nov.  
22.30 h - CS 1



**Profil**  
Profile

2011, 8 Min., DigiBeta, Farbe *colour*, englische Untertitel  
*English subtitles*

**Regie Director** Timo Pierre Rositzki  
**Drehbuch Screenplay** Timo Pierre Rositzki  
**Kamera Camera** Timo Pierre Rositzki  
**Schnitt Editing** Timo Pierre Rositzki  
**Musik Music** Timo Pierre Rositzki  
**Rollen Cast** Elisa Thiemann (Caro), Nepomuc von Kornmann (Thomas)  
**Produktion Production** Timo Pierre Rositzki, TPR Films  
**Web** www.tprfilms.com

Regisseur **Timo Pierre Rositzki**, 1988 in Hamburg geboren, war 1995-98 Mitglied im Bewegungschor der Hamburgischen Staatsoper, 1999-2002 nahm er Schauspiel- und Tanzunterricht bei „On Stage“. Nach seinem Abitur 2008 arbeitete er als Dozent an der Schauspielschule Studio of Young Artists.

*Timo **Pierre Rositzki**, born in 1988 in Hamburg, member of the additional choir at Hamburgische Staatsoper from 1995 to 1998, took acting and dancing classes from 1999 to 2002 at the "On Stage" school. After finishing school in 2008 he worked as a teacher at the "Studio of Young Artists" acting school.*

**Filme Films**  
2006: The Memory Remains; 2007: Einer von uns; 2008: Grenzgänger; 2010: Arschkalt; 2011: Profil (NFL 2011), Sei nicht böse (NFL 2011)

Die User sind in den sozialen Netzwerken alle eine große Familie – aber auch da gibt es schwarze Schafe. Ein preisgekrönter Facebook-Thriller.

*The users of social networks are one big family - but it, too, has its black sheep. An award-winning facebook thriller.*

Do 03. Nov.  
22.30 h - CS 1